

una absoluta equivocacion, pue el espíritu del dictamen
 citado de catorce manifiesta que por que se hiba retardando
 desponer en ejecucion el dexo de venir al Rey. No se
 que dios que reconfiando el acuerdo se prezieren
 mas personas viadas y baziendas por lo pronto. Pero
 esto se entienda y debe entenderse, en imperio de las
 providencias que se estaban ejecutivamente tomando
 para la Ciudad y sus Comunidades para efectivo, Y
 un pronto servicio de su. Que es lomismo de acreditada
 el presente Cabildo y lo acordado hasta el; para q
 una satisfaccion al Ppel presentado implica a
 la Ciudad q encaso de que pudiendo ser la hora rapida
 testimonio, sea conmicion de esta Proposicion,
 de los Cabildos de catorce y veintey cinco despavado,
 y de que la Ciudad recobrara en el dia; pueren
 el dictamen del que dice, y que esto, redhizieron
 la festa no tenian necesidad de haber trahido las
 Proposiciones referidas por nos en cara correspondiente al
 publico y directamente al envio del Rey. No
 se q quien bastaba habiendo de
 la festa